

BUREAU DE VOTE

Résidence de la Knippchen CPAS d'ARLON
un retour d'expérience

Nous avons fait installer un bureau de vote lors des élections :

- du 26 mai 2019
- du 09 juin 2024
- Nous avons marqué notre accord pour installer un bureau lors des prochaines élections communales.

PRÉPARATIFS



PRÉPARATIFS

- Installation des isoairs
- Préparation d'une affiche pour la porte d'entrée
- Comité des résidents
- Contacts auprès des familles
- Tenue d'un registre
- Réunion d'équipe avec le MCC pour les certificats
- Préparation d'une boîte avec les cartes d'identités



JOUR J

- Présence d'un membre du personnel pour accompagner les résidents et surveiller le bon déroulement de la manifestation avec les visiteurs

BILAN

Nous avons 67 convocations (résidents domiciliés).

- 42 ont été voter
- 25 certificats
- Réflexions et constats